

Wir sind Akatsuki

Die Morgendämmerung

Von Tsuki_no_Hime

Kapitel 3: Kisame

Frieden. – Wofür wir kämpfen.
Frieden. – Unsere Absicht.

Menschen töten das, was sie nicht kennen, bevor es sie tötet. Sie fürchten das Unbekannte, genauso wie Kinder Angst vor den Schatten der Dunkelheit haben. Angst, vor den Monstern unter ihrem Bett.

Es gibt keine Monster. Die Erwachsenen belügen nicht nur ihre Kinder, sondern auch sich selber. Monster existieren. Sie sind real. Meist sind es die Menschen selbst, die sich auf diesen Begriff definieren.

Monster.
Ausgeburten der Hölle.
Abscheulichkeiten.

So viele Begriffe, die doch alle denselben Kern haben, dieselbe Sache beschreiben. – Der inneren Dämon, der in allen Lebewesen haust.

Jenseits gibt es auch Wesen – Ausgeschlossene der Gesellschaft – deren Ausgrenzung auf ihrer Absonderlichkeit beruht. Niemand macht sich die Mühe hinter die Fassade zu sehen. Aus Sein wird Schein.

Und so werden aus Monster Alpträume.

Man nannte mich Kisame. Der Dämonenhai.